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ОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

В ГОРОДАХ 

И РАЙОНАХ ОБЛАСТИ

Знаменский район

А СЫНОВЬЯ 
УХОДЯТ В БОЙ
На базе Знаменского Дома культу�

ры состоялся традиционный

праздник "День призывника".

На нем присутствовали 16 парней, ко�
торые этой весной начнут проходить
службу в Вооруженных силах России.
Знаменцы будут служить в сухопутных,
ракетных и даже космических войсках.
По словам начальника отдела по работе
с молодежью, физкультуре и спорту рай�
онной администрации Л.С. Царьковой,
призывники хотят пойти в армию. "Все
они в один голос называют службу сво�
им священным долгом", — говорит Люд�
мила Сергеевна. Перед ребятами высту�
пили глава района С.Я. Яценко, замести�
тель военного комиссара Хотынецкого и
Знаменского районов А.П. Токарев, ве�
теран Великой Отечественной войны 
И.И. Сечкин. Парни из 10—11�го классов
продемонстрировали свою военную
подготовку, а девушки подарили при�
зывникам символические тетради, ручки
и конверты. Мероприятие завершилось
праздничным концертом.

Троснянский район

ПОЭТ В ШКОЛЕ
В Троснянской средней школе в

рамках литературного марафона,

который проводит областная дет�

ская библиотека им. М.М. Приш�

вина, состоялась встреча ребят с

известным орловским поэтом 

В.Г. Ереминым. 

Вадим Геннадьевич за свою творчес�
кую карьеру издал 14 книг, был награж�
ден Всероссийской литературной пре�
мией имени А.А. Фета, премией за луч�
шую детскую книгу. Вместе с писателем
приехали иллюстратор литературных
произведений, член Союза художников
РФ Л.Е. Жмакина, а также редактор сти�
хотворений, доцент филологического
факультета Орловского государственно�
го университета Н.Н. Смоголь.

Поэт пообщался со школьниками,
прочитал новые стихотворения. 
Л.Е. Жмакина рассказала о специфике
иллюстративного творчества и проде�
монстрировала некоторые свои иллюст�
рации. Н.Н. Смоголь поведала присут�
ствующим о том, как создаются детские
стихотворения. А ребята решили пора�
довать поэта и прочли наизусть несколь�
ко его произведений.

Должанский район

КУБОК ПОБЕДЫ
С 1 по 9 мая на центральном ста�

дионе райцентра проходят тради�

ционные соревнования по футбо�

лу, приуроченные к Дню Победы.

В турнире принимают участие коман�
ды сел Вышнее Ольшаное, Алексеевка,
Урынок, Никольское, сборные сотрудни�
ков РОВД, газового управления,  а также
школьников и студентов Долгого. Уже
прошли отборочные матчи, и сегодня
состоится полуфинальная игра. Лучшая
команда определится 9 мая, в финале,
на котором почетными болельщиками
будут ветераны Великой Отечественной
войны. Победители соревнований будут
награждены переходящим кубком, гра�
мотами и премиями. 

По словам начальника отдела по де�
лам молодежи и физическому воспита�
нию В.И. Михайлова, спортивные меро�
приятия, приуроченные к Дню  Победы,
помимо физического и культурного раз�
вития молодежи способствуют патрио�
тическому воспитанию. "Общаясь с ве�
теранами, ребята осознают их
бесценный вклад в наше будущее и на�
стоящее, сохраняют связь поколений",
— сказал Виктор Михайлович.

Кромской район

ЗА РУЛЕМ ТРАКТОРА
С успехом управлять трактором и

грузовым автомобилем могут не

только мужчины, но и хрупкие де�

вушки. Это показали результаты

районного конкурса "Лучший по

профессии", который проходил на

базе автотранспортного предпри�

ятия.

В конкурсе, проходившем в два эта�
па, приняли участие одиннадцатиклас�
сники. На первом этапе ребята должны
были продемонстрировать свое умение
водить грузовой автомобиль и трактор:
маневрируя, проехать змейкой, сделать
разворот, поставить машину в бокс зад�
ним ходом, проехать имитированный
туннель и т. д. На втором необходимо
было показать свои знания правил до�
рожного движения. В результате первое
место среди девушек заняла Оксана Ку�
тузова, второе — Вера Рожнова, третье
— Екатерина Смолякова. Лучшими сре�
ди водителей грузовых автомобилей
стали Евгений Толкачев, Алексей Бобков
и Дмитрий Ивочкин, а лидерами среди
трактористов — Михаил Кирюшин и
Иван Черных. Все победители были на�
граждены почетными грамотами и цен�
ными подарками.

Информагентство 

"Орловской правды".

СЕЛЬСКАЯ ЖИЗНЬ

Разговорились с Татьяной. Все
позади, и помнится только хорошее:
как брала Татьяна сирот и брошен�
ных детей из детских домов, как вы�
растали они, уходили из�под родной
крыши. А Татьяна уже, оказывается,
бабушка. Это дочь Люда, бывшая си�
рота, подарила почетное звание.
Внучке Диане уже пять лет.

— Знаете, — откровенничает Тать�
яна, — старшие выросли, разъеха�
лись, а все равно единственным род�
ным домом считают наш, а не те, где
нынче живут. Значит, счастливы были
здесь, значит, оценили то, что с му�
жем для них делали. А мне до слез
жалко всех. Была бы возможность —
всех сирот России приголубила бы,
хватило бы на всех души.

Женщину можно понять. Это очень
тяжело — расставаться с родными
детьми. Да�да, это не описка, они
для нее роднее родных. В прошлом
году покинули родительский кров
Ирина и Владимир. Закончили школу
и отправились в большую жизнь.
Ирина учится в Орле в одном из ин�
ститутов, Владимир — в Ливнах в
техникуме.

Только�только смирилась с разлу�
кой, а надо уже готовиться к еще од�
ной. Скоро выпускные экзамены у
Димы и Саши. Тоже будут  пробовать
поступать в институт. Еще неизвест�
но, какую профессию получит каж�
дый, но уже понятно, что воспитаны
так, что никогда не пройдут мимо чу�
жого горя, как не прошли мимо их.

Но у супругов Фоминых много за�
бот и о других детях. Владимир за�
канчивает девятый класс, Татьяна —
седьмой, Елена — пятый. А в первом
классе учится их дочь Женечка Дол�
жинская. Как шутит Татьяна, фами�
лия почти Должанская. Ее супруги
взяли из детского дома в сентябре
прошлого года, но девочка давно уже

чувствует себя как дома. Впрочем,
почему "как"? Она и так дома!

— Помню, многие считали меня
ненормальной, когда стала брать де�
тей из детдома, — вспоминает Татья�
на, — даже подозревали в корыстном
интересе. Другие благодарно жали
руки. По�всякому воспринимали наш
поступок. Но, если честно, мне было
не до реакции соседей, все время от�
нимал дом, дети.  Своих Бог не по�
слал, чужие стали своими.

Это был гражданский подвиг, ког�
да привезла из детского дома сразу
пятерых сирот Малявкиных. Старшая
была первоклассницей. Сейчас уже
младшая Малявкина учится в седь�
мом классе. Пятеро круглых сирот не
пошли просить милостыню на вокза�
лах, а стали достойными  членами
общества. 

Скажите теперь, какой идиот до�
думался отменить звание "Мать�ге�
роиня", которое Татьяна Фомина
давно заслужила?

— А как с деньгами? — спросил
перед расставанием.

Она улыбнулась. Откровенно, не
наигранно:

— Мне их всегда хватает. Даже ко�
гда не хватает.

Давно у нас идет разговор (а в
других районах области от разгово�
ров перешли к делу) об учреждении
звания "Почетный гражданин райо�
на". Присвойте хотя бы это звание
Татьяне Фоминой, а не какому�ни�
будь бывшему начальнику, как это
практикуется повсеместно.

Дом для каждого из нас — это не
только место, где мы спим, работа�
ем. Дом — это нечто большее. Это
пристань, это укрытие от невзгод. У
детей Татьяны есть свой Дом!

Леонид ФОМИН. 

Должанский район.

Память избирательна и непредсказуема. То вдруг важное

забудется, то мелочь вспомнится до подробностей. Но то, что

тронуло сердце, в нем остается навсегда. И потому, когда

встретил у магазина Татьяну Фомину, вдруг встали перед

мысленным взором счастливые глазенки ее ребятишек,

выброшенных было на обочину жизни, их ласковое "мама" к чужой

женщине, ставшей дороже родной. И снова стало теплее на душе

от осознания, что рядом есть такие люди, как супруги Владимир и

Татьяна Фомины из райцентра — поселка Долгое.

МИЛОСЕРДИЕ

КОГДА У РЕБЕНКА
ЕСТЬ СВОЙ ДОМ

— Трудовыми коллективами,
учащейся молодежью, населе�
нием района проведена боль�
шая работа по экологическому
оздоровлению территорий. В
работе по очистке, благоуст�
ройству, озеленению города и
населенных пунктов приняли
участие около трех тысяч чело�
век. Выполнен значительный
объем санитарно�экологичес�
ких работ.

Посажено зеленых насажде�
ний на площади свыше 173 гек�
таров. Только коллектив мест�
ного лесхоза на площади 20 гек�
таров высадил 60 тысяч деревь�
ев дуба, липы, сосны крымской,
сосны обыкновенной. Работали
три лесопосадочных агрегата. 

С каждым годом увеличива�
ется зеленое кольцо вокруг Ма�

лоархангельска, общая пло�
щадь которого достигла 112 гек�
таров. Поставленная на весну
цель посадить на каждого жите�
ля района по два дерева факти�
чески уже достигнута. 

Активно работают в этом на�
правлении учреждения образо�
вания. Школьники провели ра�
боты по подсадке деревьев в
парке "XXI век". Очищено и обу�
строено 19 родников, изготов�
лено 250 искусственных гнездо�
вий для птиц, устроено газонов
и цветников на площади более
15 тысяч квадратных метров.
Приведено в надлежащий поря�
док более 50 тысяч квадратных
метров школьных территорий,
благоустроено пять экологичес�
ких троп протяженностью 6,8
километра. Школьники активно

ухаживают за природными па�
мятниками, такими как урочище
"Мурашиха", "Дубрава", "Ка�
менная пустошь" и другими.

Силами специализирован�
ных предприятий совместно с
работниками организаций и уч�
реждений в районе ликвидиро�
вано 28 несанкционированных
свалок, благоустроены 23 брат�
ские могилы и 19 гражданских
кладбищ. Работа по благоуст�
ройству райцентра и населен�

ных пунктов будет продол�
жаться и после экологичес�
кого двухмесячника.

Целенаправленную рабо�
ту по экологическому оздо�
ровлению проводят МУП
"Коммунальник", другие
службы ЖКХ. Из сельских ад�
министраций необходимо
отметить Подгородненское
сельское поселение.
Большая работа проводится

по охране и увеличению в райо�
не животных и рыбных запасов.
Уже в текущем году в пруды вы�
пущена одна тонна малька цен�
ных пород рыб. На Прогрессов�
ском пруду установлена охрана,
оборудовано помещение для
дежурных, приобретен катер.

Район хорошо подготовился
к проведению экологического
субботника, в  котором приняли
участие 3280 человек. Было вы�
сажено 62 тысячи деревьев и ку�
старников на общей площади 24
гектара. Учащиеся и работники
предприятий очищали природ�
ные леса и берега рек, улицы и
дворы. Только мусора вывезено
68 тонн. Объем выполненных
работ во время субботника оце�
нивается в 58 тысяч рублей.

"Нет дороги — нет жизни". Так озаглавил

свое письмо в редакцию читатель Д.П. Теп�

лов. В нем сообщалось, что жители насе�

ленного пункта Чермошное Троснянского

района испытывают огромные неудобства

из�за отсутствия дороги с твердым покры�

тием в южной части деревни.

Мы получили ответы от заместителя гла�

вы администрации Троснянского района

А.И. Насонова и главы Малахово�Слобод�

ского сельского поселения В.Н. Анпилогова.

В них сообщается, что строительство доро�

ги в южной части деревни Чермошное вклю�

чено в план основных мероприятий админи�

страции Малахово�Слободского сельского

поселения. В настоящее время произведе�

на отсыпка дороги грунтом. Планируется за�

воз бетонных плит на переезд по плотине.

К сожалению, в ответах не названы сро�

ки начала и завершения строительства до�

роги. То, что борьбу с бездорожьем в юж�

ной части деревни Чермошное включили в

план самых что ни на есть основных меро�

приятий администрации сельского поселе�

ния, безусловно, радует. Теперь автору

письма Д.П. Теплову и жителям деревни ос�

тается ждать, когда эти планы воплотятся в

жизнь. А пока, действительно: нет дороги

— нет жизни.

Вячеслав КОЛДОМОВ.

("Орловская правда",
21.04.2007 г.)

По фактам, приведенным в
статье "Почему банк дол�
жанским фермерам не ве�
рит?", опубликованной в
"Орловской правде", Ор�
ловский региональный фи�
лиал Россельхозбанка про�
вел служебное расследо�
вание.
В ноябре 2006 года семья

фермеров Щербаковых обраща�
лась в Ливенский дополнитель�
ный офис с просьбой рассмот�
реть возможность выдачи креди�
та по пятилетней программе
"Кредит на приобретение пле�
менного молодняка сельскохо�
зяйственных животных под его
залог". Эта целевая программа
без привлечения дополнитель�
ного залога входит в реализацию
приоритетного национального
проекта "Развитие АПК". Для по�
лучения субсидированного кре�
дита Щербакову необходимо
было представить в банк доку�
менты, в том числе и договор с
аккредитованной организацией,
в которой по программе будет
приобретаться молодняк.

Фермер В.Д. Щербаков вы�
брал в качестве поставщика
тульское племенное хозяйство
"Лазаревское". По инициативе и
после личных переговоров уп�
равляющего Ливенским допол�
нительным офисом А.И. Шоло�
хова с руководством "Лазарев�
ского" племенное хозяйство по�
дало документы на аккредита�
цию Россельхозбанком. В дан�
ный момент "Лазаревское" про�
ходит процедуру аккредитации и
в самое ближайшее время вой�
дет в число аккредитованных по�
ставщиков племенного молод�
няка.

При поступлении официаль�
ной заявки от фермеров Щерба�
ковых (до сих пор такой заявки
ни в Орловский региональный
филиал, ни в дополнительный
офис в г. Ливны не поступало) и
необходимого пакета докумен�
тов банк примет решение о воз�
можности выдачи кредита.

А.А. МАЙОРОВ.
Директор Орловского

регионального филиала ОАО
"Россельхозбанк".

ГАЗЕТА ВЫСТУПИЛА. 

ЧТО СДЕЛАНО?

«ПОЧЕМУ БАНК 
ДОЛЖАНСКИМ 

ФЕРМЕРАМ НЕ ВЕРИТ?»

В рамках общероссийской акции "Дни защиты 

от экологической опасности�2007" в Орловской

области проводятся различные мероприятия 

по экологическому оздоровлению территорий. 

О том, как проходят дни защиты�2007 

в Малоархангельском районе, а также об итогах

экологического субботника мы попросили

рассказать первого заместителя главы

администрации Малоархангельского района

Олега Николаевича Ревякина.

БОЛЬШАЯ РАБОТА 
В МАЛОАРХАНГЕЛЬСКОМ РАЙОНЕ

ДНИ ЗАЩИТЫ#2007

ХОТЯ ПИСЬМО И НЕ ОПУБЛИКОВАНО

БУДЕТ ДОРОГА — БУДЕТ ЖИЗНЬ

Еще полгода назад на этом мес�
те было ровное поле, а сейчас с
каждым днем растут ввысь корпу�
са мощной молочной фабрики. В
первом из них, на 600 коров, уже
ведется монтаж оборудования,
завершаются строительные рабо�
ты и на втором таком же корпусе.
Параллельно сооружается доиль�
ный зал,  рассчитанный на одно�
временную механизированную
дойку 36 коров. Весь световой
день не покидают строительных
площадок рабочие и специалисты
истринского (Московская об�
ласть) строительно�монтажного
управления № 114, чтобы успеть
сдать объект строго по графику.
Особенно большая нагрузка пада�
ет сейчас на газоэлектросварщи�

ков, среди которых руководство
выделяет опытнейшего Владими�
ра Павловича Титова (на снимке),
выполняющего до полутора норм
за смену. Отлично работают элек�
тромонтажник В.А. Журавлев,
слесарь�монтажник технологиче�
ского оборудования Н.М. Матвеев
и многие другие строители.

Как рассказал генеральный ди�
ректор ООО "Юпитер" В.В. Шма�
нев, агрофирма, только что отме�
тившая двухлетие своей работы
на болховской земле, включилась
в реализацию национального
проекта "Развитие АПК" в октябре
прошлого года. Если первона�
чально планировалось возведе�
ние одного молочнотоварного
комплекса, рассчитанного на

1200 коров, то теперь принято ре�
шение о расширении участия в
проекте. И рядом с уже строящи�
мися корпусами планируется воз�
вести его вторую очередь такой
же мощности.

Общая сметная стоимость объ�
екта 240 миллионов рублей, зна�
чительную часть которых состав�
ляют кредитные ресурсы, полу�
ченные в рамках национального
проекта. Из них 36 миллионов вы�

деляются на закупку и монтаж
оборудования, еще 18 и 65 мил�
лионов рублей соответственно —
на приобретение сельскохозяй�
ственной техники и высокопро�
дуктивного племенного скота.  

На комплексе будут использо�
ваться инновационные технологии
и оборудование одной из ведущих
в молочном производстве немец�
ких компаний, специалисты кото�
рой должны присутствовать на ос�

новных операциях монтажа и пуска
оборудования. А вот обслуживать
его станут местные животноводы,
уже прошедшие, кстати, специаль�
ную стажировку на крупнейших 
фабриках молока Подмосковья.

Плановая продуктивность каж�
дой коровы на этом комплексе со�
ставляет 26,2 килограмма молока
в сутки, в расчете на все пого�
ловье первой очереди это равно�
значно производству 11 тысяч

тонн ценного продукта пита�
ния в год. Даже при сохране�
нии нынешних закупочных
цен на молоко в "Юпитере"
предполагают выручать  за
него не менее 82 миллионов
рублей, то есть рентабель�
ность производства должна
составить в среднем 60 про�
центов — очень неплохой по�
казатель, особенно для стар�
тового года работы.     

Но большого молока без
надежной и разнообразной
кормовой базы не бывает,
тем более что здесь выбрали
наиболее рентабельную тех�
нологию круглогодичного
стойлового содержания пого�
ловья. Не случайно растение�
водству в "Юпитере" уделяет�
ся не меньше внимания, чем
строящимся животноводчес�
ким объектам. Успешно вы�

полнен весь комплекс весенних
полевых работ. Кроме чисто кор�
мовых культур большие площади
засеяны также пшеницей, ячме�
нем и овсом, так как агрофирма,
как преемник Злынского конного
завода, ведет большую работу и
по возрождению племенного ко�
неводства.

Юрий СЕМЁНОВ.

Болховский район. 

Вареная чечевица издревле
считалась одним из самых прос�
тых кушаний. Не случайно над Ди�
огеном, мысли которого, само со�
бой, занимали вещи более важ�
ные, чем еда, таким образом пы�
тались поиздеваться. А зря. Оста�
вим в стороне моральную состав�
ляющую диалога и поговорим о
чечевице. Древние приписывали
чечевичной похлебке массу ле�
чебных свойств, а мука из чечеви�
цы или ее отвар входили в состав
многих средневековых панацей.
Длительное время ее рекомендо�

вали и как... успокоительное сред�
ство. Уж не отсюда ли железное
спокойствие мыслителя Диогена?

Традиционно считается, что из
чечевицы, кроме похлебки, и при�
готовить�то больше нечего. Опять
зря. Ученые Всероссийского ин�
ститута зернобобовых  и крупяных
культур (г. Орел) доказали совер�
шенно обратное, собрав воедино
более 700 старинных и новых ре�
цептов приготовления блюд из
бобовых и круп, в том числе 80 —
из чечевицы.

Ведущий научный сотрудник

ВНИИЗБК, кандидат сельскохо�
зяйственных наук Л.Н. Варлахова,
один из авторов этого по�своему
уникального сборника, начала за�
ниматься поиском старинных ре�
цептов еще в 1972 году.

— В старых книгах и журналах я
находила множество рецептов
приготовления блюд, о которых
прежде даже не догадывалась, —
рассказывает Л.Н. Варлахова. —
Мы с коллегами настолько увлек�
лись, что стали придумывать свои
рецепты. Мои внуки, к примеру, с
удовольствием едят чечевичные
"ёжики": это своеобразные зразы
с пассерованным луком и чесно�
ком,  посыпанные тертым сыром.

В книге представлены рецепты
приготовления чечевичных супов,
паштетов, котлет, киселей, пюре и
даже (кто бы мог подумать!) варе�
ников.

У ч е н ы е � с е л е к ц и о н е р ы  
ВНИИЗБК, на протяжении многих
лет занимающиеся возрождени�
ем этой культуры, отмечают, что
чечевица, незаслуженно забытая
нашими сельхозпроизводителя�
ми, особо ценится за свои пита�
тельные свойства.

Рекомендуется употреблять в
пищу не менее трех килограммов

чечевицы в год, особенно детям и
пожилым людям. Ее белки отлич�
но усваиваются. По калорийности
чечевица приравнивается к говя�
дине и превосходит пшеничный,
ржаной хлеб. Сто граммов чече�
вицы содержат около 300 кало�
рий, говядины — 131,7, пшенич�
ного хлеба — 223 калории.

Чечевичный белок ценится за
полноценный аминокислотный
состав (аминокислоты, как из�
вестно, оказывают положитель�
ное влияние на работу головного
мозга. И тут Диоген не промах�
нулся!). В чечевице содержатся
лизин, инозит, витамины, железо,
фосфор, калий, поддерживаю�
щие эластичность сосудов и
предотвращающие старение ор�
ганизма. В зернах этой культуры
— витамин В, отсутствие которо�
го в пище вызывает особую фор�
му неврита, сопровождающуюся
тяжелыми нервными и сердечны�
ми приступами.

Ученые доказали, что в чечеви�
це даже присутствуют вещества,
препятствующие развитию рако�
вых клеток.

Со всех сторон хороша чечеви�
ца. Но встретишь ли ее нынче на
прилавках наших магазинов? К

сожалению, только импортного
производства, прошедшую, соот�
ветственно,  специальную обра�
ботку, да и, что скрывать, не пер�
вой свежести.

Дело в том, что производство
чечевицы в стране (и наш регион
не исключение) начиная с 1980�х
годов неуклонно сокращается. В
странах Европы, Америки, напро�
тив, чечевицы в последние годы
выращивают все больше. Глав�
ным ее экспортером является
Турция. Чечевица — одна из на�
иболее важных с экономической
точки зрения и наиболее употреб�
ляемая из зернобобовых культур
в Греции, ряде других стран. Се�
рьезно занимается чечевицей Ка�
нада, в основном отправляющая
"бобы" на экспорт — в вегетари�
анскую Индию.

Ученые отмечают, что интерес
к чечевице в России сдерживает�
ся ее низкой  урожайностью и тех�
нологичностью: неравномерно�
стью созревания, растрескивае�
мостью и осыпаемостью бобов и
т. д., а также нехваткой специаль�
ной уборочной техники. Но не�
многим известно, что селекцио�
неры ВНИИЗБК, к примеру, гото�
вы предложить нашим произво�

дителям новые высокопродуктив�
ные сорта этой культуры, которые
не требуют особого ухода и при�
способлены к климатическим ус�
ловиям нашей зоны.

Стоит отметить, что кроме пи�
щевой ценности чечевица имеет
важное значение в кормопроиз�
водстве, что особенно актуально в
связи с планируемым увеличени�
ем кормовых угодий в свете реа�
лизации направления националь�
ного проекта — "Развитие живот�
новодства". Солома и мякина че�
чевицы по кормовым качествам
превосходят мякину и солому го�
роха, а в смеси с яровыми зерно�
выми культурами по своей пита�
тельности заменяет хорошее сено
(содержание белка — до 20 про�
центов). Чечевица — источник ор�
ганических удобрений, обогащает
почву азотом, является хорошим
предшественником для других
сельскохозяйственных культур.

Хочется надеяться, что наши
производители прислушаются к
мнению ученых и возродят эту
культуру. Судя по возрастающему
к ней интересу, выиграют не толь�
ко сельскохозяйственные пред�
приятия, но и потребители, устав�
шие от трансгенной сои и ее изо�
лятов, присутствующих в продук�
тах питания (чечевица — прекрас�
ный аналог соевых белковых пре�
паратов). Да и супчика Диогена
некоторым попробовать не грех.

Наталья ЗАРУБИНА.

ЗА ЧТО ДИОГЕН ЧЕЧЕВИЦУ ЛЮБИЛ
НАУКА И ПРОИЗВОДСТВО

Бытует мнение, что однажды древнегреческий

философ Диоген Синопский, сидя невдалеке от

своего вошедшего в историю жилища (по преданию —

бочки), промывал чечевицу, чтобы сварить себе

супчик. Мимо проходил его коллега. Остановился,

понаблюдал за действом и насмешливо молвил: 

"Эх, Диоген, если бы ты научился говорить приятное

сильным мира сего, то вряд ли ты бы питался

чечевицей". На что мыслитель ответил, даже не

повернув головы: "А вот если бы ты научился жить,

питаясь чечевицей, тебе бы не пришлось выдумывать

лесть для сильных мира сего".

На финишную прямую выходит строительство самого

крупного в Болховском районе молочного комплекса

ООО "Юпитер", первая очередь которого должна быть

введена в эксплуатацию уже в текущем квартале.

«ЮПИТЕР» ВЫБИРАЕТ СВИНОВОДСТВО
НАЦИОНАЛЬНЫЙ ПРОЕКТ "РАЗВИТИЕ АПК"


